

Plougonvelin

Le travail de l'association Phase remarqué par les élus

A l'occasion des vœux du maire, les élus mettent à l'honneur le travail d'une association de la commune. Cette année, c'était au tour de Phase, une association regroupant les passionnés d'histoire locale. Ceux-ci réalisent de nombreuses recherches sur l'histoire de la commune et de ses habitants sous la houlette de Rémy Le Martret, le président de l'association.

Jean-Yves Éveillard, conseiller municipal et passionné lui-même d'histoire, a souligné « la qualité des travaux de l'association et la persévérance qui anime ses membres ». Ainsi, l'été prochain, le site aménagé d'une batterie côtière datant de l'époque de Vauban, situé entre Porsmilin et le Cosquer, sera ouvert au public. Celui-ci pourra s'imprégner des lieux en consultant des panneaux explicatifs installés par le conseil général, propriétaire des lieux. « Cette réalisation est le fruit de trois années de fouille de Phase sur le site sous la responsabilité de Robert Le Guen et de l'archéologue départemental pour en faire une étape du circuit départemental dédié à Vauban » s'est félicité Jean-Yves Éveillard.

Il a aussi insisté sur le travail de la Stepp, un groupe d'adhérents, sous la responsabilité d'Henri Cloître, qui s'investit pour mettre en valeur et entretenir le petit patrimoine. « Cette année, ils vont s'attacher à faire revivre le lavoir de Kerzavid » a annoncé Jean-Yves Éveillard.

Jean Lucas, Henri et Marie-Louise Cloître, Robert Le Guen et Mme Le Deun (de droite à gauche), présents dans l'assemblée, ont été mis à l'honneur par Jean-Yves Éveillard (à gauche) pour leur travail bénévole au service du petit patrimoine local

